
 

 

REQUERIMENTO Nº 1259/09 
De Informações 

 
 
“Quanto ao projeto que prevê a 
construção de um terminal de 
distribuição de Etanol, e duas linhas 
de Alcoolduto, previsto para ser 
construído em Santa Bárbara 
d’´Oeste”. 

 
Considerando-se que, inúmeros munícipes procuraram por este vereador, pois estão 

preocupados com a notícia publicada em vários jornais da região, bem como no Jornal ‘O Liberal’,  do 
dia 22 de agosto de 2.009, página 08, que diz sobre a construção de um terminal de Etanol e duas linhas 
de alcoolduto que cortará a nossa cidade; 

 
Considerando-se que, conforme matéria do Jornal ‘O Liberal’ , uma das duas linhas 

do Alcoolduto previsto para ser construído em Santa Bárbara d’Oeste vai cortar as represas de Cillo e 
São Luiz, responsáveis pelo abastecimento da população,e 

 
Considerando-se que, nossa cidade é agraciada com nascentes de águas e represas que 

abastecem nosso município com umas das melhores águas da nossa região, e este vereador, preocupado 
com os possíveis danos que este trajeto que vai cortar duas de nossa represas, a Represa de Cillo e a 
Represa São Luiz, pode afetar o meio ambiente, bem como as nossas represas e possíveis problemas com 
relação ao abastecimento de água na cidade, 

 
REQUEIRO  à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, oficiar ao 

Senhor Prefeito Municipal Dr. Mário Celso Heins, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1 – A atual Administração tem conhecimento dos projetos quanto à 
realização das obras de construção do terminal de Etanol e das duas 
linhas de Alcoolduto que cortarão nossas duas represas, a São Luiz e a 
Cillo? 
 
2 – A atual Administração já solicitou das empresas responsáveis pela 
execução do projeto e dos órgãos competentes estudos quanto ao 
impacto ambiental que porventura nosso município irá sofrer, caso 
esses projetos sejam realmente executados em nossa cidade? Mandar 
cópias. 
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3 – Qual a razão social das empresas que irão desenvolver o projeto em 
nosso município? 
 
4 – A atual Administração já tem a data de início dessas obras? 
 
5 - Outras informações que julgarem necessárias.  
 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de agosto de 2009. 

 

 
CARLOS FONTES  

- Vereador / 1º Secretário- 

 


